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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 2,157円 

 

 

２７９０地区鵜沢ガバナー 

より、先日お亡くなりになっ

た大熊一寿会員へ感謝状が贈

られました。 

 

 

大川会員より 

 

２０２５年４月１３日 

～１０月１３日 

 

大阪・関西万博 

 

開会式へ松戸北ロータ

リークラブメンバーで

参加しましょう！！ 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2441回 例会 2024年 6月 19日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 66.7％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

２７９０地区現ガバナー 

鵜沢和弘ガバナーが 

いらっしゃいました。 

貴重なお話と、本日入会の 

佐藤友紀会員の入会式でバッチ

授与 

をしてくださいました。 
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＜第2441回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田 亮 会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我らの生業】 

     12:33 お客様紹介                      柳孝実会長エレクト 

 

     12:35 会食      

 

     12:55 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事 

  

          13:00 佐藤会員入会式 

 

     13:10 鵜沢ガバナーによるお話 

 

          13:15 活動成果報告① 

 

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 諸事お祝い 本日の出席率発表  佐久間音弥会員 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表      大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表          中原光男会員 

 

     13:30 四つのテスト 点鐘                       小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                   野澤新之助副会長 
 

２週連続会長不在の例会となってしまって大変申し訳ござい 

ません。 

昨日退院して、現在は自宅で安静での療養となっています。 

術後の痛みもだいぶ治まって、安全に外出出来る状態になる 

までもう少しの辛抱かなと思います。 

最終例会には必ず出席して次年度会長幹事にバッジを引渡して 

締めくくりたいと思います。 
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＜諸事お祝い ＆ ニコニコ＞  

今年の梨狩りに向けて５月２３日に高代園さんへ、実の剪定作業の応援に行ってきました。 

複数ある実を一つに絞ることにより立派な梨が出来上がるそうです。 

メンバーは野澤会員、柳会員、佐久間会員、岡本会員（＋新入生）です。 

小林辰幸会員 

鵜沢ガバナー本日はありがとうございます。 

お誕生日祝いありがとうございます。還暦です！ 

家族に赤いの着させられました（笑） 

佐藤さん入会おめでとうございます。 

小澤会長、高橋幹事お疲れさまでした。 

一年間ホストクラブとして皆さまには大変お世話

になりました。 

２７９０地区現ガバナー 鵜沢和弘ガバナー 

２０２７～２８年度を松戸北ロータリークラブがリードしてください。 
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＜活動成果報告＞ 
～クラブ奉仕委員会 野澤新之助委員長～ 

今年度クラブ奉仕委員長の 野澤新之助です。 

 副委員長に関 征啓さん 委員に吉田俊一さん 森谷充伯さん 

平田洋一さんの5 名で運営しました。  

今年はクラブ奉仕委員会として新入会員の歓迎会をはじめと

して移動例会やファイヤーサイドミーテイングなどを幾度も

実施しクラブ運営の活性化に役立てたと思います。 

各分野委員会と連携については、十分であったとはいえない

ものの、各委員長及び委員の皆様の尽力によってプログラム

はプログラム、親睦は親睦、ニコニコはニコニコ、会報は会

報、増強は増強それぞれの役割を担って頂けたと思います。 

クラブ奉仕の諸活動全部に対して責任をもつクラブ奉仕委員

会。私にとって学びの多い一年間となりました。貴重な体験をする機会をいただきありが

とうございました。 

 

～会員増強委員会 平田洋一委員長～ 

今年度の増強委員会は副委員長 野村充会員、浅野久会員の３名

で進めさせて頂きました。 

小澤会長より今年度は５名の増員を目指して欲しいとのことで

したので講師例会を２回行い、増員のきっかけになる企画を社

会奉仕委員会大川高明委員長と共に考えました。 

講師例会１回目はイギリス王室ジャーナリストの多賀様、２回

目には日高屋の創業者である神田様をお迎えして講師例会を実

施し、目標である５名の増員が実現しました。 

この高い目標が達成したのは松戸北クラブの皆様のご協力が

あったからこそであります。 

達成できた事を心から感謝しております。１年間、どうもありがとうございました。 

 

～社会奉仕委員会 大塚精一委員長～ 

社会奉仕委員会の活動報告を申し上げます。メンバーは野澤新

之助副委員長、柳孝実委員の３名でした。メインは、昨年９月

１３日に実施された梨狩り体験です。 

小金小・栗ヶ沢小のなかよし学級の児童を招いての梨狩り体験

は２年目となり児童数３４名・先生１４名・会員２９名総勢７

７名の参加により、大変盛況に修了することができました。 

また、この事業については補助金を使い、来年度も少し内容を

変えることにより再度補助金を使えそうです。 

２番目として一般社団法人DiversityA.C.千葉への支援です。協

賛金１万円の提供・Tシャツとハーフパンツの物品の提供、そ

れから１月１４日に千葉県総合スポーツセンター陸上競技場で行われた「第２７回千葉ゆ

うあいビック駅伝」の応援でした。 

３番目として、１１月２２日に実施された小金駅前イルミネーション設営作業でした。 

その他、諸々の協賛金や災害義援金の支出を行いました。 
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＜佐藤会員入会式＞ 
 

 

 

小林辰幸会員の紹介により、

本日佐藤友紀会員の入会式を 

行いました。 

本日は２７９０地区現ガバ

ナーの鵜沢和弘ガバナーが 

いらっしゃり、バッチ授与を

してくださいました。 

佐藤会員、これからどうぞよ

ろしくお願いいたします！ 

 

 

 


